

# La verdad sobre las drogas



La marihuana produce daño cerebral.



Hay drogas de uso común como la cafeína, el alcohol y el tabaco.

Las drogas son sustancias químicas que pueden calmar el dolor o ayudar a mejorar de una enfermedad. Hay otras drogas que pueden modificar la conducta o la manera de pensar y sentir. Veamos una lista de estas drogas: **Cocaína, Extasis, Heroína, Solventes, LSD, Marihuana, Metanfetaminas, PCP (polvo del ángel).**

La marihuana produce daño cerebral en tal forma que la persona no puede recordar algunas cosas y otros síntomas de mayor envergadura, bajan sus defensas, altera la fecundidad y expone a individuo a sufrir daño pulmonar y cáncer.

Algunas drogas ayudan al organismo a mejorar de una enfermedad y otras son usadas para sentir sensaciones placenteras. Las hay de uso común, como la cafeína, el alcohol y la nicotina del tabaco.

El origen de la adicción a las drogas está muchas veces en la curiosidad que siente el adolescente por la sensación que podría experimentar al tomar una droga. Algunos consumen para tratar de olvidar los problemas familiares o económicos y finalmente influye el ambiente en que se desarrolla la vida social de la persona afectada.

